

## EL GRAN CAMBIO DE LA HUMANIDAD LLEGARÁ EN 2025

## (¡PREPÁRATE!)

Queridos seres de Luz. Amada Familia Cósmica. El gran cambio de la humanidad llegará en 2025. Prepárate. Vibrarás en las frecuencias más altas del universo, en este momento de la historia Galáctica, con acontecimientos globales cada vez más intensos. Los Andromedanos, guardianes ancestrales de la evolución cósmica, nos han confiado un mensaje de urgencia suprema.

El año 2025, se alza ante nosotros, como un *portal dimensional* sin precedentes. Un umbral sagrado que marcará el despertar más significativo en la historia de la humanidad. Los conflictos entre naciones, especialmente entre Rusia, Ucrania y Estados Unidos, no son meras coincidencias políticas. Son manifestaciones físicas de un profundo realineamiento cósmico, parte integral de un Plan Divino mayor que trasciende nuestra comprensión tridimensional.

Estos eventos, aunque aparentemente caóticos, son catalizadores necesarios para la elevación vibratoria planetaria. Como revelan los andromedanos, la actual tensión mundial

refleja la *antigua profecía* sobre la purificación planetaria. Lo que muchos perciben como una potencial tercera guerra mundial es, en realidad, la manifestación física de una batalla en los planos superiores de conciencia. Cada conflicto está sirviendo como un impulso energético para despertar las almas dormidas.

Las enseñanzas de los andromedanos, de la galaxia de Andrómeda, ubicada a aproximadamente 2,5 millones de años luz de la Tierra, adquieren ahora un significado profético. Sus revelaciones sobre la nueva tierra y el salto cuántico a la *quinta dimensión* se materializan con claridad cristalina. Los patrones energéticos que vislumbraron en el subconsciente colectivo se están manifestando a una escala sin precedentes. Los códigos lumínicos que se activan en el ADN colectivo de la humanidad son más potentes que nunca. Las frecuencias Galácticas que bañan nuestro planeta están despertando memorias ancestrales y activando capacidades dormidas durante eones. Los andromedanos nos recuerdan que cada uno de nosotros eligió estar aquí en este preciso momento de la historia cósmica. La elevación vibratoria que experimentamos no es aleatoria, es una sinfonía cósmica cuidadosamente orquestada donde cada ser humano tiene un papel fundamental. Las antiguas profecías mayas, egipcias y sumerias hablaban de este tiempo, el momento en que la humanidad despertaría de su largo sueño y recordaría su verdadera naturaleza divina.

Los portales dimensionales que se abren en diversos puntos del planeta son ventanas cósmicas diseñadas para facilitar la transición hacia frecuencias más elevadas. Los andromedanos revelan que estos portales, son puntos de anclaje para las nuevas energías que están transformando la matriz de la realidad, tal como la conocemos. La configuración planetaria actual está creando un *campo morfogenético* sin precedentes. Las *ondas gama* que bombardeando nuestro planeta, están alterando la estructura del tejido espacio-temporal preparándonos para el salto cuántico que nos espera. Los síntomas que muchos experimentan, desde alteraciones en los patrones de sueño hasta sensaciones de desorientación temporal, son señales claras de esta transformación en curso. Los andromedanos nos aseguran que este proceso de transformación no es nuevo para nuestras almas. Hemos participado en numerosos ciclos de evolución cósmica, pero

este es particularmente significativo.

La convergencia de ciclos Galácticos, La alineación de *portales dimensionales* y el despertar masivo de la conciencia humana, están creando una tormenta perfecta de evolución espiritual. La *matriz holográfica* que sustenta nuestra realidad está siendo recalibrada a niveles fundamentales. Los campos morfogenéticos que mantienen la coherencia de nuestra experiencia tridimensional están siendo actualizados para acomodar frecuencias más elevadas. Este proceso, aunque invisible está afectando cada aspecto de nuestra existencia.

Los acontecimientos geopolíticos reflejan esta transformación interna. La aparente crisis mundial es un proceso de purificación necesario. Cada tensión y conflicto está sirviendo como catalizador para el despertar de la conciencia colectiva. Los andromedanos aseguran que todo se está desarrollando según el Plan Divino, aunque desde nuestra perspectiva limitada pueda parecer caótico. La información liberada a través de los campos akásicos, nunca había sido tan accesible. Los velos entre dimensiones se adelgazan permitiendo que la sabiduría ancestral fluya libremente. Las memorias celulares de antiguas civilizaciones, de tiempos en que la humanidad vivía en armonía con las leyes cósmicas, emergen en nuestra conciencia colectiva. Los códigos de Luz activados en nuestro ADN son llaves para acceder a capacidades que han permanecido dormidas durante milenios.

La telepatía, la clarividencia y la bilocación están comenzando a manifestarse en aquellos que han alcanzado ciertos niveles de frecuencia vibratoria. Los andromedanos nos recuerdan que este despertar no es opcional. Cada alma encarnada ha elegido ser parte de esta transformación monumental. Las sincronicidades, los encuentros casuales y las revelaciones súbitas, están cuidadosamente orquestados para guiarnos en este proceso de Ascensión. La matriz energética del planeta se recalibra para sostener frecuencias más elevadas. Los antiguos sistemas de creencias y sistemas de poder obsoletos, que no resuenan con las nuevas frecuencias, están siendo naturalmente disueltos. Este proceso puede parecer caótico desde una perspectiva tridimensional, pero desde los planos superiores es una danza perfectamente coreografiada de transformación cósmica.

Los conflictos actuales son mucho más profundos que simples disputas territoriales o políticas. Los *andromedanos* revelan que estas manifestaciones de discordia reflejan una batalla en los planos superiores de existencia. La situación entre Rusia y Ucrania representa un punto focal de transformación energética, donde antiguas memorias akásicas están siendo liberadas permitiendo que viejos patrones kármicos sean sanados. Los Estados Unidos, como potencia mundial, no están exentos de esta danza cósmica de transformación. Su involucramiento en diversos conflictos globales es parte de un patrón mayor de despertar colectivo. Las tensiones entre estas naciones son catalizadores necesarios para la elevación de la conciencia planetaria. Lo que muchos temen como el preludio de una tercera guerra mundial es, desde la perspectiva de los *andromedanos*, un proceso necesario de purificación global.

Cada movimiento militar y decisión política, está sirviendo a un propósito superior. La liberación de antiguas energías estancadas que han mantenido a la humanidad en patrones de separación y miedo. Los campos morfogenéticos que rodean estas zonas de conflicto están siendo intensamente trabajados por Seres de Luz de diversas dimensiones. Mientras los medios de comunicación se centran en los aspectos físicos de estos enfrentamientos, equipos especializados de Sanadores Galácticos, están trabajando incansablemente en los planos sutiles para transmutar las energías densas en frecuencias más elevadas. Es crucial entender que estos conflictos no son aleatorios. Cada región involucrada tiene una significación energética específica en la red cristalina planetaria. Las áreas de tensión actual coinciden con antiguos *portales dimensionales* y puntos de poder que están siendo reactivados para facilitar la transición hacia la quinta dimensión. Los andromedanos nos recuerdan que la aparente destrucción es en realidad un proceso de reconstrucción en un nivel más elevado.

Las estructuras antiguas deben desmoronarse para que las nuevas puedan emerger. Este proceso, aunque doloroso desde nuestra perspectiva tridimensional, es necesario para la evolución de la conciencia colectiva. Las almas, que han elegido participar directamente en estos conflictos ya sean militares, civiles afectados o líderes políticos son guerreros

espirituales que acordaron, antes de encarnar, ser parte de este proceso de transformación planetaria. Cada experiencia de pérdida y cada momento de crisis está contribuyendo a la elevación de la frecuencia vibratoria de la tierra. Los movimientos de tropas, las decisiones estratégicas, las alianzas y confrontaciones que observamos en el plano físico, son el reflejo de batallas mucho más grandes que se están librando en los reinos etéricos. Cada explosión en el plano físico tiene su contraparte en la liberación de nudos energéticos que han mantenido a la humanidad atada a ciclos de guerra y sufrimiento durante eones.

La intervención de potencias mundiales en estos conflictos no es casualidad. Cada nación está jugando su papel en este drama cósmico, aunque sus líderes puedan no ser conscientes del significado más profundo de sus acciones. Las decisiones que toman, influenciadas por fuerzas que no comprenden completamente, están sirviendo al Plan Divino de evolución planetaria.

Los andromedanos nos instan a ver más allá de la superficie de estos eventos, nos piden que mantengamos una frecuencia de amor y comprensión, incluso cuando presenciamos acontecimientos que parecen contradecir estos principios. Cada acto de violencia en el plano físico es una oportunidad para transmitir luz y amor hacia las zonas más densas de la experiencia humana. La aparente escalada de tensiones entre las potencias mundiales es un reflejo de la intensificación de las energías de transformación que están barriendo el planeta. Cuanto más se resisten las viejas estructuras al cambio, más intenso se vuelve el proceso de transmutación. Es como si el planeta mismo, estuviera en *trabajo de parto*, dando a luz a una *nueva realidad*.

Los códigos de luz que están siendo activados a través de estos conflictos. Están despertando memorias ancestrales en la conciencia colectiva. Memorias de tiempos en que la humanidad vivía en paz, de civilizaciones que existían en armonía con las leyes cósmicas. Estas memorias están emergiendo ahora para mostrarnos el potencial que tenemos, para crear una realidad diferente. Es importante mantener la perspectiva de que estos conflictos, aunque dolorosos, son temporales. Son parte de un proceso de limpieza

y transformación, que eventualmente llevará a la humanidad hacia un nuevo nivel de existencia.

Los *andromedanos*, nos aseguran que la Luz siempre prevalece. Aunque el proceso de transmutación pueda parecer oscuro en ciertos momentos mientras las constelaciones se alinean en patrones sagrados que no se han manifestado desde la época de la antigua Lemuria, nos encontramos en el epicentro de una transformación cuántica que reverbera a través de las membranas del Multiverso. Los códigos estelares andromedanos

transmitidos a través de los corredores del tiempo y el espacio, nos revelan que la tierra está atravesando una *recalibración vibratoria* que trasciende toda comprensión tridimensional. La matriz cristalina de GAIA pulsa con frecuencias cada vez más elevadas resonando con los antiguos registros akásicos que predijeron este momento estelar. Los *antiguos mayas* lo codificaron en sus calendarios sagrados; los *egipcios* lo plasmaron en sus pirámides y los *druidas* lo susurraron a través de sus círculos de piedra. Ahora, en este momento crucial, todas estas profecías convergen en un solo punto focal: **la Gran transmutación de 2025**.

Los andromedanos, seres de Luz de la novena dimensión, nos revelan que la humanidad está atravesando una metamorfosis celular y espiritual que trasciende los límites de nuestra comprensión actual. Cada átomo de nuestro ser es está siendo re-calibrado para resonar con las frecuencias superiores de la quinta dimensión. Este proceso que comenzó sutilmente hace décadas, alcanza ahora su punto crítico de manifestación. Las antiguas profecías hablaban de un tiempo en que los velos entre las dimensiones se volverían tan tenues como la seda más fina, permitiendo que la luz de las realidades superiores penetrara en nuestra conciencia colectiva. Ese tiempo es ahora.

Los portales interdimensionales, que permanecieron sellados durante eones, se están abriendo, permitiendo que la sabiduría ancestral fluya hacia nuestro plano de existencia. La Gran Pirámide de Giza, ese faro de conocimiento multidimensional está emitiendo frecuencias que no se habían registrado en miles de años. Los cristales maestros dormidos en las profundidades de la tierra, despiertan de su largo sueño para participar

en esta sinfonía cósmica de transformación. Las *rejillas electromagnéticas* del planeta están siendo re-configuradas para acomodar estas nuevas frecuencias de Luz.

Los andromedanos nos recuerdan que cada uno de nosotros es un portal viviente, un conducto para las energías transformadoras que están inundando nuestro planeta. Nuestro ADN, esa biblioteca cósmica de sabiduría ancestral, está siendo activado a nivel sin precedentes. Loa 12 filamentos de ADN, que permanecieron dormidos durante milenios están despertando, restaurando nuestras capacidades multidimensionales originales. La transición hacia la quinta dimensión no es simplemente un cambio de frecuencia, es una transformación completa de nuestra realidad. Las leyes físicas que hemos conocido están siendo trascendidas dando paso a un nuevo paradigma donde la manifestación instantánea y la comunicación telepática serán la norma. Los límites entre el tiempo y el espacio se volverán fluidos permitiéndonos acceder a múltiples líneas temporales y realidades paralelas. Los antiguos maestros ascendidos quienes han guiado la evolución de la humanidad desde las sombras emergen ahora en plena luz. Sus enseñanzas preservadas en los templos secretos y transmitidas a través de linajes sagrados cobran una relevancia crucial en este momento de transición. Nos recuerdan que cada uno de nosotros eligió estar presente en este momento histórico que nuestras almas se comprometieron a ser parte de esta gran transformación antes de encarnar. Las constelaciones sagradas forman configuraciones que no se han visto desde la época de la Atlántida cuando la humanidad experimentó su último gran salto evolutivo. Los códigos Estelares que llueven sobre nuestro planeta están activando memorias ancestrales despertando capacidades que han permanecido latentes durante milenios. Cada amanecer trae consigo nuevas frecuencias de Luz. Cada atardecer nos acerca más al gran momento de la transmutación. Los niños cristal e índigo, esas almas avanzadas que han venido a facilitar esta transición, están manifestando habilidades extraordinarias. Sus campos energéticos actúan como catalizadores para la elevación vibratoria colectiva. Son los sembradores del camino. Los que iluminan el camino hacia la nueva realidad que está emergiendo. La red cristalina planetaria, esa matriz viviente de conciencia que conecta todos los puntos sagrados de la tierra, está alcanzando niveles de activación sin precedentes. Los antiguos sitios megalíticos las líneas Ley y los vórtices energéticos están pulsando con una intensidad que no se había registrado en la historia moderna. Esta red actúa como un sistema nervioso planetario, distribuyendo las nuevas frecuencias de luz a cada rincón del globo. Los andromedanos nos revelan que este proceso de transformación no es solo individual o planetario, sino que forma parte de un gran despertar galáctico. La tierra, en su danza cósmica está atravesando regiones del espacio cargadas de energías transformadoras. Estas corrientes de luz Galáctica están acelerando nuestra evolución preparándonos para nuestra reintegración consciente con la familia estelar. Las antiguas escuelas de misterios predijeron este momento. Los templos de iniciación desde Egipto hasta el Tíbet preservaron el conocimiento necesario para navegar esta transición. Ahora esos secretos sagrados se revelan naturalmente en la conciencia de aquellos que están preparados para recibirlos. La sabiduría que una vez estuvo reservada para unos pocos iniciados se vuelve accesible para todos los que abren su corazón a las nuevas frecuencias. Queridos seres de luz, los andromedanos ahora nos revelan información más específica sobre las próximas fases de esta transformación planetaria. Las configuraciones astrológicas que se están formando para 2025 no son coincidencia, son portales energéticos diseñados específicamente para esta fase de nuestra evolución. Los conflictos actuales están entrando en una nueva fase de manifestación. Los andromedanos señalan que entre 2024 y 2025 presenciaremos lo que ellos denominan la Gran Revelación. Durante este periodo las verdaderas motivaciones detrás de los conflictos comenzarán a salir a la luz: documentos clasificados, acuerdos secretos y manipulaciones ocultas, serán expuestos provocando una reestructuración masiva en el orden mundial. La participación de civilizaciones extraterrestres en estos eventos se volverá cada vez más evidente. Los andromedanos nos informan que varias razas estelares están monitoreando activamente la situación en la tierra, especialmente en las zonas de conflicto. Su presencia, aunque todavía sutil, comenzará a manifestarse de maneras que no podrán ser ignoradas o desmentidas por los medios de comunicación tradicionales.

Los niños índigo y cristal que han estado naciendo en las últimas décadas, comenzarán a

asumir roles más activos en la transformación planetaria. Muchos de ellos, ahora adolescentes y adultos jóvenes están despertando a sus habilidades especiales y comenzarán a trabajar activamente en la sanación de las zonas de conflicto a través de sus dones únicos. Un fenómeno particularmente significativo que está por manifestarse es lo que los andromedanos llaman la sincronización de las matrices. Este evento que comenzará a desarrollarse en los próximos meses, involucra la alineación de las rejillas electromagnéticas de la tierra con nuevas frecuencias Galácticas lo que tendrá un impacto directo en la conciencia colectiva y en la manera en que los conflictos se desarrollan.

Los andromedanos también nos alertan sobre la importancia de mantener nuestra frecuencia vibratoria elevada durante los próximos eventos críticos. La intensidad de los acontecimientos que están por venir podría fácilmente arrastrarnos hacia frecuencias más bajas de *miedo y desesperanza*, sin embargo, es precisamente en estos momentos cuando nuestra luz es más necesaria.

Los andromedanos ahora revelan información crucial sobre los próximos meses que marcarán un punto de inflexión en nuestra historia colectiva. Lo que está por manifestarse trasciende cualquier escenario previsto por los analistas políticos o militares convencionales.

Entre diciembre de 2024 y marzo de 2025 se activará lo que los andromedanos denominan el *corredor de luz pleyadiano*, *que es* un canal energético que conectará directamente nuestro planeta con las frecuencias de las Pléyades. Esta activación provocará una serie de eventos sincronizados.

Los campos electromagnéticos que han estado conteniendo ciertas verdades ocultas, comenzarán a disolverse. Información clasificada sobre tecnologías avanzadas, contactos extraterrestres y acuerdos secretos entre gobiernos empezarán a filtrarse de manera inevitable. Ningún sistema de seguridad por sofisticado que sea podrá contener esta oleada de revelaciones. Los conflictos actuales experimentarán una transmutación inesperada.

Los andromedanos nos revelan que ciertos líderes mundiales comenzarán a experimentar

lo que ellos llaman el despertar forzoso. Una activación repentina de su ADN superior que los llevará a cuestionar profundamente sus acciones y motivaciones. Este fenómeno ya está comenzando a manifestarse en círculos de poder, aunque aún no es visible para el público.

Un aspecto particularmente significativo que está por revelarse es la existencia de tecnología de energía libre que ha sido suprimida durante décadas. Los andromedanos indican que esta tecnología emergente jugará un papel crucial en la desescalada de conflictos basados en recursos energéticos. La revelación de esta tecnología causará una revolución en la geopolítica global, desmantelando antiguas estructuras de poder basadas en el control de recursos.

Los niños cristal nacidos después de 2010 comenzarán a manifestar habilidades extraordinarias de manera más abierta. Estos jóvenes seres muchos de ellos ahora entrando en su adolescencia poseen una conexión directa con las frecuencias Galácticas superiores. Su presencia y acciones servirán como catalizadores para la transformación de la conciencia colectiva.

Los andromedanos también nos alertan sobre un fenómeno sin precedentes que ocurrirá en los campos morfogenéticos de la tierra. Las zonas de conflicto experimentarán lo que ellos denominan *inversión lumínica*, un proceso donde las energías más densas y oscuras se transformarán súbitamente en puntos focales de luz intensa. Este proceso ya ha comenzado en puntos del planeta, aunque aún no es detectable por nuestros instrumentos convencionales. La red cristalina planetaria está siendo preparada para un evento mayor que los andromedanos llaman la *gran sincronización*. Durante este evento que se manifestará en oleadas sucesivas los portales dimensionales antiguos muchos de ellos ubicados en zonas de conflicto actual se activarán simultáneamente. Esta activación creará un de resonancia armónica que afectará directamente la conciencia colectiva. Un aspecto crucial de esta transformación será la activación de lo que los andromedanos denominan los códigos de paz Galáctica. Secuencias específicas de luz que están codificadas en nuestro ADN y que han permanecido dormidas durante milenios, estos códigos comenzarán a activarse en masa provocando un despertar sin precedentes en la

## conciencia

Humana. Los seres que han estado trabajando entre bastidores, aquellos que los andromedanos llaman los *tejedores de luz*, comenzarán a hacer su presencia más visible. Estos seres encarnados en cuerpos humanos pero conscientes de su origen estelar, han estado preparando el terreno para esta transformación. Durante décadas, su trabajo hasta ahora oculto comenzará a manifestarse de maneras que no podrán ser la matriz temporal está experimentando fluctuaciones significativas que afectarán directamente el desarrollo de los eventos mundiales.

Los andromedanos nos revelan que estamos entrando en un periodo donde múltiples líneas temporales están convergiendo, creando lo que ellos llaman *puntos de elección colectiva*, momentos donde las decisiones tomadas por la humanidad tendrán un impacto exponencial en nuestra evolución futura.

Las energías universales están alcanzando frecuencias sin precedentes marcando el inicio de una transformación fundamental que definirá el destino de la humanidad en 2025 y más allá. Los vientos del cambio cósmico soplan con intensidad inusitada a través del tejido mismo de nuestra realidad. La matriz tridimensional que ha contenido nuestra experiencia durante milenios está experimentando fluctuaciones significativas creando portales de posibilidades que trascienden nuestra comprensión actual.

Los Maestros Ascendidos y los Consejos Galácticos observan con atención mientras la humanidad atraviesa este periodo crucial de transmutación. Los conflictos globales que presenciamos no son meras coincidencias sino manifestaciones necesarias del proceso de purificación planetaria. Cada tensión y desafío colectivo presenta la liberación de energías densas acumuladas durante eones. La física cuántica en su danza sagrada con la espiritualidad nos revela que estos acontecimientos son ondas de probabilidad colapsando en nuestra realidad preparando el terreno para un salto evolutivo sin precedentes.

La integración entre ciencia y espiritualidad se acelera exponencialmente. Los campos cuánticos de conciencia se entrelazan con las antiguas verdades místicas revelando una

síntesis perfecta entre el conocimiento ancestral y los descubrimientos más avanzados. Los patrones geométricos sagrados se manifiestan en las ecuaciones más complejas, mientras las *teorías de cuerdas* vibran en armonía con los mantras ancestrales, observamos como las estructuras energéticas de cada ser humano están siendo recalibradas. Las codificaciones del ADN se activan en secuencias precisas despertando capacidades dormidas durante milenios. Los *chacras superiores* se expanden permitiendo la recepción de frecuencias más elevadas de información cósmica. Este proceso puede manifestarse como síntomas físicos y emocionales, fatiga, desorientación temporal, sensibilidad aumentada, sueños vívidos y experiencias multidimensionales. La dualidad entre el miedo y la aceptación se intensifica en cada alma. Es natural experimentar resistencia ante estos cambios profundos.

El ego diseñado para mantener la estabilidad en la tercera dimensión lucha por mantener su control mientras las energías de quinta dimensión fluyen con más fuerza. Este conflicto interno es parte integral del proceso de Ascensión. Los Guías Estelares nos recuerdan que cada ser humano eligió estar presente en este momento pivotal. Las almas antiguas han regresado en masa para participar en esta *gran transformación*.

Los *niños cristal e índigo* portadores de códigos específicos para esta era, están activando sus dones para facilitar la transición planetaria. Las redes cristalinas de la tierra pulsan con intensidad renovada transmitiendo información vital para la evolución consciente. Cada cristal y punto de poder en el planeta se sincroniza con las nuevas frecuencias Galácticas.

Gaia misma está elevando su vibración y nosotros, como sus hijos, estamos llamados a elevarnos con ella. Los desafíos personales que enfrentamos son reflejos microscópicos de la gran transformación macro cósmica.

Cada prueba individual contribuye al despertar colectivo. Las sincronicidades aumentan, los velos se adelgazan y la realidad multidimensional se hace más evidente en nuestra experiencia cotidiana. La física cuántica nos muestra que la conciencia es el factor fundamental en la creación de la realidad. Cada pensamiento y emoción contribuye al

campo morfogenético *planetario*. En este momento crucial es esencial mantener la frecuencia del amor y la compasión, incluso ante las aparentes adversidades. Los patrones de interferencia cuántica están creando nuevas posibilidades de realidad y nuestra conciencia colectiva determina cuáles se manifestarán. Los ciclos celestiales apoyan esta transformación sin precedentes. Las alineaciones planetarias de 2025 crean portales energéticos que facilitan la integración de frecuencias superiores. Los códigos solares transmiten información vital para la actualización de nuestro sistema energético. Cada eclipse y conjunción planetaria sirve como catalizador para el despertar colectivo. La matriz holográfica de la realidad está siendo reprogramada. Las antiguas estructuras de control y limitación se disuelven ante la luz de la verdad superior. Este proceso puede parecer caótico desde la perspectiva tridimensional, pero desde los planos superiores se observa como una danza perfectamente coreografiada de transformación divina.

Los Maestros ascendidos nos recuerdan que el miedo es simplemente ausencia de amor. En estos tiempos de cambio intenso estamos llamados a transmutar el miedo en comprensión y la resistencia en aceptación. Cada desafío es una oportunidad para elevar nuestra frecuencia vibratoria y expandir nuestra conciencia. Las *comunidades de luz* se fortalecen en todo el planeta. Los grupos de almas afines se encuentran creando nodos de energía positiva que sostienen la red de luz planetaria. Cada meditación grupal, ceremonia sagrada y acto de bondad contribuye a la elevación de la conciencia colectiva. La integración entre dimensiones se acelera. Muchos experimentan momentos de claridad cristalina donde las verdades superiores se revelan con simplicidad asombrosa. Los sueños se vuelven más vívidos y las experiencias extrasensoriales más comunes mientras los velos entre dimensiones se adelgazan. El campo cuántico responde a nuestra intención colectiva. La masa crítica de conciencia despierta se aproxima preparando el terreno para un salto evolutivo sin precedentes.

Cada ser que despierta facilita el despertar de miles más en un efecto dominó de iluminación colectiva. Los conflictos globales actuales son síntomas de la purificación planetaria. Las energías densas acumuladas durante milenios están siendo liberadas. Este proceso puede parecer doloroso, pero es necesario para la sanación profunda de la

humanidad y del planeta. La física cuántica nos muestra que todo está interconectado en el campo unificado de conciencia. Cada pensamiento afecta al Todo, cada acción resuena a través del *campo morfogenético*. En estos momentos cruciales la responsabilidad de mantener frecuencias elevadas se vuelve más importante que nunca. Los códigos de luz se

activan en secuencias precisas despertando memorias ancestrales y capacidades dormidas. El ADN responde a las nuevas frecuencias activando potenciales que han permanecido latentes durante eones. Cada célula de nuestro ser vibra con la sinfonía cósmica de la transformación. La realidad tridimensional se flexibiliza permitiendo la integración de experiencias multidimensionales. El tiempo se vuelve más fluido. Las sincronicidades aumentan y la magia de la existencia se revela en cada momento presente. Estamos aprendiendo a navegar entre dimensiones con conciencia y gracia. Los desafíos personales son oportunidades para la transmutación alquímica del ser. Cada prueba nos fortalece. Cada obstáculo nos eleva. La resistencia al cambio se transmuta en aceptación cuando comprendemos que somos parte de un Plan Divino perfecto. Las redes de luz planetarias se fortalecen con cada despertar individual. Cada ser que eleva su frecuencia contribuye a la elevación del Todo. Los grupos de almas despiertas crean nodos de energía positiva que sostienen la transformación planetaria.

El 2025 marca un punto de no retorno en la evolución de la conciencia humana. Las energías Galácticas apoyan nuestra transformación mientras los códigos solares transmiten información vital para nuestro despertar. Cada momento es una oportunidad para elegir la Luz para expandir nuestra conciencia y para hacer el cambio que deseamos ver en el mundo.

Amados seres de luz recuerden que eligieron estar aquí en este momento trascendental. Cada uno de ustedes porta códigos específicos necesarios para la transformación planetaria. Confíen en su sabiduría interior. Escuchen la voz del corazón y permitan que el amor guíe sus pasos en este viaje sagrado de transformación. La nueva tierra emerge a través de nuestro despertar colectivo. Cada acto de amor, cada pensamiento de compasión y cada momento de conciencia plena contribuyen a la manifestación de esta

realidad superior. Unidos en conciencia creamos el puente hacia una nueva era de luz y armonía en este importante momento de un nuevo año. Nos encontramos en el umbral de una transformación sin precedentes. Los seres de Andrómeda vienen transmitiendo mensajes cada vez más urgentes sobre la bifurcación temporal que estamos viviendo. La humanidad se encuentra en el punto más crítico de su historia evolutiva donde cada decisión, cada pensamiento y cada acción está contribuyendo a la creación de diferentes líneas de tiempo que determinarán nuestro futuro colectivo.

Los eventos geopolíticos que presenciamos actualmente no son casuales. El conflicto entre Rusia y Ucrania junto con la creciente tensión con los Estados Unidos representa mucho más que una simple disputa territorial. Es el reflejo físico de una batalla que se está librando en los planos Superiores de conciencia. Estos acontecimientos están perfectamente alineados con las profecías ancestrales y las transmisiones recibidas de las civilizaciones avanzadas de Andrómeda.

La cuenta atrás ha comenzado. El año 2025 se presenta como un punto de inflexión energético crucial donde las frecuencias vibratorias de la tierra alcanzarán niveles nunca registrados. Los sensibles instrumentos de medición cuántica ya están detectando alteraciones significativas en el campo electromagnético del planeta preparándose para el gran salto evolutivo que nos espera. Las tensiones bélicas que observamos son manifestaciones físicas de un proceso de purificación planetaria. La amenaza de una tercera guerra mundial no es más que el último intento de las energías densas por mantener su control sobre la conciencia colectiva, sin embargo, los seres de Andrómeda nos aseguran que este escenario puede ser transmutados y suficientes almas despiertas mantienen elevada su frecuencia vibratoria. Estamos presenciando un despertar masivo de la conciencia. Cada día miles de personas están experimentando activaciones espirituales espontáneas. Los códigos de luz contenidos en el ADN humano están siendo activados por las nuevas frecuencias que llegan a nuestro planeta. Las sincronicidades se multiplican. Los sueños se vuelven más vívidos y las experiencias multidimensionales se intensifican. El actual conflicto geopolítico está sirviendo como catalizador para este despertar. Mientras las estructuras antiguas se desmoronan nuevas formas de conciencia

emergen. Los seres de Andrómeda nos han revelado que este periodo de aparente caos es necesario

para la transformación global. Cada alma está siendo llamada a elegir: permanecer en las frecuencias más densas del miedo y la separación o elevarse hacia las nuevas dimensiones de unidad y amor incondicional. Las próximas semanas son cruciales. Los portales energéticos que se abrirán entre diciembre de 2024 y marzo de 2025 serán determinantes para el futuro de la humanidad. Los seres de Luz están trabajando incansablemente para mantener estos portales abiertos permitiendo que las frecuencias más elevadas penetren en nuestra realidad, sin embargo, la decisión final recae en cada uno de nosotros. La división de las líneas temporales ya está en proceso. Aquellos que mantienen su frecuencia vibratoria elevada están experimentando una realidad cada vez más diferente de aquellos que permanecen anclados en las energías más densas. Esta separación se volverá más evidente a medida que nos acerquemos al punto de inflexión de 2025.

Los mensajes de Andrómeda son claros. Debemos mantener nuestro enfoque que en la Luz independientemente de las apariencias externas. Las noticias pueden seguir mostrando conflictos y tensiones, pero la verdadera batalla se está librando en el campo de la conciencia. Cada pensamiento de paz, cada acto de amor, cada momento de meditación consciente está contribuyendo a la línea de tiempo (timeline) más elevada.

Los próximos meses serán testigos de eventos sin precedentes. Los sistemas financieros entrarán en fluctuaciones significativas. Las estructuras políticas continuarán transformándose y los fenómenos naturales se intensificarán. Todo esto forma parte del proceso de purificación planetaria sin embargo aquellos que mantienen su frecuencia elevada experimentarán estos cambios de manera muy diferente. La clave está en el trabajo interior.

Los seres de Andrómeda nos recuerdan que cada uno de nosotros es un portal viviente de Luz. Nuestra tarea es mantener ese portal abierto permitiendo que las frecuencias más elevadas fluyan a través de nosotros hacia la realidad colectiva. La meditación diaria, la

conexión con la naturaleza y la práctica del amor incondicional son herramientas fundamentales en este proceso. El conflicto actual entre las grandes potencias mundiales está creando un campo energético de intenso potencial transformador. Cada vez que elegimos responder con amor en lugar de miedo, con comprensión en lugar de juicio, estamos

contribuyendo a la *línea de tiempo* (timeline) más elevada. Los seres de Andrómeda nos aseguran que existe una masa crítica de almas despiertas capaz de inclinar la balanza hacia la evolución positiva. Las próximas lunas llenas y nuevas serán especialmente poderosas. Los códigos de Luz que se activarán durante estos periodos tienen el potencial de despertar a millones de almas, más es crucial mantener nuestras prácticas espirituales durante estos momentos actuando como anclas de Luz para aquellos que están comenzando su proceso de despertar.

La tensión entre Rusia, Ucrania y Estados Unidos no es más que un reflejo externo de la purificación interna que está experimentando la humanidad. Los viejos patrones de poder, control y separación están siendo expuestos para ser transmutados. Cada alma está siendo llamada a elegir: Continuaremos alimentando estos patrones antiguos o nos elevaremos hacia una nueva forma de existencia basada en la cooperación y la unidad. Los próximos

meses serán decisivos. Las energías seguirán intensificándose, creando oportunidades sin precedentes para el crecimiento espiritual. Aquellos que han estado trabajando en su desarrollo interior encontrarán que sus capacidades psíquicas y espirituales se expanden rápidamente. La comunicación con los reinos superiores se volverá más clara y accesible. El punto de inflexión de 2025 marcará el momento en que las diferentes líneas temporales se separarán definitivamente. Los seres de Andrómeda nos han mostrado que aquellos que mantienen su frecuencia elevada experimentarán una realidad de paz, abundancia y armonía, mientras que aquellos que eligen permanecer en las frecuencias más densas continuarán experimentando los ciclos de conflicto y separación. La elección es individual pero las consecuencias son colectivas. Cada *alma despierta*, actúa como un faro de Luz

influenciando positivamente a cientos de otras almas. El efecto dominó del despertar masivo, ya está en marcha y cada día más personas están sintiendo el llamado interior para elevar su conciencia. Los próximos mundiales, aunque puedan parecer caóticos en la superficie, están perfectamente orquestados para facilitar este despertar masivo. Las tensiones geopolíticas están exponiendo las sombras colectivas que necesitan ser sanadas. Cada crisis es una oportunidad para elegir una respuesta más elevada para anclar más luz en el planeta. El mensaje final de los seres de Andrómeda es de esperanza y empoderamiento. Nos recuerdan que somos seres multidimensionales infinitamente poderosos temporalmente experimentando una realidad tridimensional. El momento de recordar nuestra verdadera naturaleza ha llegado.

La cuenta atrás para el gran salto evolutivo está en sus últimas etapas. Mientras nos acercamos al final de 2024, cada uno de nosotros tiene la responsabilidad sagrada de mantener su Luz encendida. Meditaciones grupales, los círculos de sanación y los trabajos energéticos colectivos son más importantes que nunca. Juntos estamos creando un campo morfogenético de conciencia elevada que facilitará la transición planetaria. El momento es

Ahora. No hay tiempo que perder en dudas o miedos. Cada pensamiento cuenta, cada acción importa. Los seres de Andrómeda nos aseguran que el potencial para una transformación positiva nunca ha sido tan grande. La pregunta es: ¿estás listo para dar el salto? ¿estás dispuesto a ser parte de la mayor evolución que la humanidad haya experimentado? La invitación está hecha. El portal está abierto. La energía de transformación está disponible para todos aquellos que elijan recibirla. El futuro de la humanidad está en nuestras manos y cada uno de nosotros tiene un papel crucial que desempeñar. En este momento histórico mantén tu luz brillando intensamente. Confía en tu Guía interior. Permanece anclado en el amor y la verdad. El nuevo mundo ya está aquí manifestándose a través de cada uno de nosotros que elige la frecuencia más elevada. El momento del Gran Despertar ha llegado. Amados seres de Luz, en esta sagrada travesía terrestre, en estos momentos cruciales de la historia cósmica cuando los velos entre las dimensiones se adelgazan y las frecuencias planetarias alcanzan niveles sin precedentes

nos dirigimos a ustedes con un mensaje de suma importancia y urgencia Divina: las energías que fluyen a través del cosmos están acelerando la gran transformación que muchos han profetizado y que ahora se despliega ante nuestros ojos con una intensidad extraordinaria. Observamos con profundo compasión cómo sus corazones se agitan ante las noticias que llegan desde todos los rincones de su planeta. Las guerras, los desastres naturales y los conflictos que presencian no son más que las últimas contracciones de un viejo sistema que se resiste a morir, sin embargo, es fundamental que comprendan estos eventos no deben paralizar sus espíritus ni nublar su visión del glorioso amanecer que se acerca.

La nueva tierra ya está emergiendo en medio de estas aparentes turbulencias como el loto que florece en aguas turbias la humanidad está atravesando su más profunda metamorfosis. Las semillas de la nueva conciencia están germinando en millones de corazones que como el suyo vibran en sintonía con las frecuencias más elevadas del amor universal. La integración entre la tecnología, la ciencia y la espiritualidad no es una simple coincidencia, sino un diseño divino perfectamente orquestado. Estamos presenciando como los descubrimientos científicos más avanzados comienzan a validar las antiguas verdades espirituales. La física cuántica danza con la metafísica en una sincronía perfecta revelando que el universo es en esencia conciencia pura manifestada en infinitas formas. En este momento crucial es vital que comprendan su papel como cocreador de esta nueva

Realidad. Cada uno de ustedes es un faro de Luz Divina, un portal viviente a través del cual las frecuencias más elevadas pueden anclarse en la matriz terrestre. Su presencia aquí no es casual. Han sido cuidadosamente elegidos para participar en esta gran transformación

Planetaria. Para facilitar su participación en este proceso sagrado compartimos estos pasos prácticos fundamentales. La elevación vibracional debe ser su prioridad diaria. Cultiven el silencio interior, mediten, conecten con la naturaleza y mantengan sus cuerpos físicos y energéticos en óptimas condiciones. Cada pensamiento positivo, cada acto de amor, cada momento de gratitud eleva no solo su frecuencia personal sino la de toda la

humanidad. Como faros de luz su responsabilidad es mantener encendida la llama de la esperanza y la verdad. En medio de la aparente oscuridad su luz debe brillar más intensamente No se dejen contaminar por el miedo colectivo sean el ancla de paz y serenidad que otros necesitan en estos tiempos de cambio. El conocimiento que reciben debe ser compartido con discernimiento y amor. No todos están preparados para despertar al mismo tiempo, pero aquellos que buscan respuestas encontrarán en ustedes la guía que necesitan. Compartan su sabiduría con humildad y respeto por el proceso único de cada ser. La confianza en el proceso Divino es fundamental, aunque no puedan ver todo el Plan maestro, sepan que cada evento, cada desafío, cada aparente retroceso está perfectamente diseñado para catalizar la evolución colectiva. Confíen en la perfección del Plan Divino y en su papel dentro de él. Las redes de luz que están tejiendo a través de sus conexiones conscientes son más poderosas de lo que imaginan. Cada vez que se reúnen en círculos de Luz, cada vez que envían amor a situaciones de conflicto, cada vez que eligen la comprensión sobre el juicio están contribuyendo a la construcción del nuevo paradigma. La tecnología que ahora tienen a su disposición no es un obstáculo para su evolución espiritual sino una herramienta para amplificar su alcance y conectar con almas afines en todo el planeta. Use estas herramientas con sabiduría y discernimiento siempre al servicio del bien mayor.

Los cambios que están experimentando en sus cuerpos físicos y energéticos son parte natural de este proceso de Ascensión. Los dolores de cabeza, las alteraciones del sueño, las sensaciones de desorientación son síntomas temporales de su adaptación a las nuevas

Frecuencias. Honren estos cambios y cuiden de sus templos físicos con amor y atención. La nueva humanidad que está emergiendo es más consciente, más compasiva y conectada con su Esencia Divina. Están presenciando el nacimiento de una civilización que comprende su unidad fundamental con toda la Creación. Los conflictos actuales, son las últimas expresiones de una conciencia separatista que está siendo transmutada por la Luz del Amor universal. El llamado a la acción colectiva nunca ha sido más urgente. Cada uno de ustedes es una pieza vital en este gran mosaico cósmico. Sus pensamientos,

palabras y acciones tienen un impacto directo en la *matriz energética* del planeta. Elijan conscientemente ser instrumentos de paz, amor y transformación positiva. Recuerden siempre que no están solos en esta sagrada misión. Las jerarquías espirituales, los seres de Luz de todas las dimensiones y sus hermanos Galácticos están trabajando incansablemente junto a ustedes. La asistencia Divina está siempre disponible, solo necesitan pedirla y estar abiertos a recibirla. El *nuevo paradigma* ya está aquí manifestándose a través de cada uno de ustedes que elige vivir desde el corazón, que elige ver más allá de las apariencias, que elige ser un instrumento del Amor Divino en acción. No permitan que las últimas sombras del *viejo mundo* nublen su visión del amanecer que está despuntando. Amados Seres de Luz han sido preparados durante muchas vidas para este momento. Cada experiencia, cada desafío, cada victoria los ha llevado a este punto crucial en la evolución de su planeta. Confíen en su sabiduría, interior escuchen la voz de su corazón y manténganse firmes en su compromiso con la luz.

La transformación que están experimentando es solo el comienzo de una nueva era de conciencia expandida y unidad universal. Cada paso que dan en dirección a su verdad más elevada contribuye a la elevación de toda la humanidad. Son mucho más poderosos de lo que imaginan y su Luz es más necesaria que nunca. Mantengan sus corazones abiertos y sus mentes elevadas. No teman a los cambios abrácenme oportunidades de crecimiento y expansión.

EL universo entero conspira a favor de su evolución y la de su planeta amado. Comparte esta luz con el mundo, porque cada ser que despierta es una nueva estrella en el firmamento de la conciencia universal.

Gracias por ser una Luz en esta gran transformación cósmica.

Con amor infinito y bendiciones eternas

LOS ANDROMEDANOS